

La Vanguardia, 17/04/23

## El próximo 3 de junio se celebre la Pachamama Gravel Ride, un evento ciclista muy singular



El gravel es una disciplina ciclista muy aventurera.

La Cerdanya es una de las zonas más apreciadas de los Pirineos. Un valle abierto, soleado, rodeado de montañas de casi 3.000 metros de altitud y con muchas opciones para recorrer en bicicleta.

Existen una gran variedad de caminos de tierra y senderos, con unas vistas de postal, que permiten enlazar estas carreteras secundarias que tanto no gustan. Todas estas características se personifican en la Cerdanya Pachamama Gravel Ride, un evento no competitivo que ofrece una experiencia total.



Las pistas son el terreno ideal para las rutas de gravel.

La organización ha limitado las inscripciones a 150 participantes, para dar un plus de calidad a la prueba y a los servicios que se ofrecen al ciclista.

## **El recorrido**

El itinerario cuenta con 65 kilómetros y 1.620 metros de desnivel. Con salida y llegada en la población de Bellver de Cerdanya, se recorrerán carreteras y caminos emblemáticos, tanto por las faldas de la Serra del Cadí como por la zona de Aransa y Lles, a través de una pista de 20 kilómetros por encima de los 2.000 metros de altitud.

Pese a no cruzar la frontera en ningún momento, el trazado discurre cerca de Andorra, un país con una fuerte apuesta por el ciclismo. Además, diversos actores del principado se están volcando para fomentar el ciclismo femenino, algo muy conveniente y relevante.

## **Actividades complementarias**

Más allá de la espléndida ruta, la organización ha preparado una potente comida final para recuperar fuerzas, junto con un concierto y un espacio de test de bicicletas de gravel.

Sin duda, una jornada de ciclismo y aventura que quedará para el recuerdo.